

Regresando del encuentro en La Zahara el día 19/08/07 al día siguiente partí a Budapest llegando hace un par de días.

El encuentro ha sido uno de los mejores que he tenido nunca, por lo menos de forma aparente, en el cual no han fluctuado las emociones y todo ha estado ahí, no he sentido un huracán y luego el aplastamiento hundimiento consecuente.

Arif cada día se parece más a su padre en la forma y el contenido, la ejecución tiene estilo propio y se nota. Los amigos altos y bajos, gordos y flacos... cómo siempre, pero hay un cambio bastante radical en la visión y el sentir, todo tiene un ritmo y un tiempo, y no pasa nada(aún pasando tanto!!!) si uno respeta su tiempo y su ritmo, se cuida y se respeta a si mismo, alcanza a terminar el encuentro jajaja.

Es como si el Adab se multiplicase, una cambia al estar ahí, presente (en la medida que una puede, mientras no te zarandean las cuerdas) viendo lo que puede y sintiendo cuanto puede y necesita, casi siempre sin darse cuenta, jajaja... Reencuentros maravillosos con amigos de siempre y acercándose aquellos que no lo han sido tanto o no hemos tenido la oportunidad, o no le brindamos la oportunidad, Dios sabe.

Queriendo estar más tiempo con tod@s y menos con algunos, añorando a los que no estaban físicamente, pero siempre cediéndole el paso a Dios y al tiempo.

En general nos hacemos mayores, pero manteniendo la calidad de un buen vino.

Viene una saga enérgica acechando fuerte, con ganas y mucho hecho y Dios sabe por hacer.

Mi padre sigue mejorando en la medida que puede..todavía va lento y necesitará de vuestras oraciones y pensamientos positivos.

Las caídas no son lo suyo y ésta ha sido muy grande dos metros de altura y cae sobre cemento, Teniendo como ya tiene un Bay-pass, infarto de pulmón y 71 años tomando Sintron desde hace años y habiendo tenido hace tres meses otra caída de un árbol, nada, que lo suyo es ir de fiesta en fiesta está claro...De todo corazón Gracias por vuestra presencia e intenciones curativas.

Elena Pérez